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INTERROGAZIONE

Premesso che

● Nel corso della conferenza stampa della stagione dille mese di novembre veniva 
annunciata una mostra nel foyer del teatro degli abiti indossati dalla direttrice Baroni alla 
prime del teatro e che a tale conferenza era presente anche la stilista come riportato dagli 
organi di stampa 

● Tale iniziativa è stata ribadita dalla direttrice Baroni nel corso della conferenza di gennaio di 
presentazione della prima di Otello e anche questa volta riportato dagli organi di stampa

● Inoltre anche sulla pagina facebook ufficiale della Fondazione Teatro Coccia in data 18 
gennaio è stato pubblicato un post a conferma di tale mostra da tenersi nel mese di 
dicembre 

● nello stesso post c’è una video intervista alla stilista Kloida che racconta gli abiti e dichiara 
che realizzerà tutti gli abiti della direttrice fino a fine anno

● Sulle pagine social della stilista ci sono diversi post che parlano del Teatro e della Direttrice

considerato che

· nel corso della video intervista si parla di “collaborazione con il teatro”

· nella sezione trasparenza nulla è riportato su questa collaborazione

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

· in cosa consiste la collaborazione, e se gli abiti sono stati pagati e da chi

· come è stata selezionata la stilista

· se crede sia una mostra opportuna l’esposizione degli abiti della direttrice, visto che non si 
para di abiti di scena

· Se e come intende procedere

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Nicola Fonzo, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Rossano Pirovano, Cinzia Spilinga
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